



Jean-François Michon

Retraité du domaine de l'énergie - 61 ans

Eybinois depuis 24 ans, j'apprécie **le cadre de vie** à Eybens, sa proximité de Grenoble et de la frange verte et les services de qualité que la commune propose. Après une activité professionnelle dans le domaine du service public de l'énergie, je souhaite mettre **mon dynamisme et mon expérience** à la disposition au service du bien commun et de la prise de décision collective.

J'ai rejoint le collectif Eybens Demain pour garantir à chacune et à chacun **un service public local de proximité et de qualité**. Notre collectif saura s'appuyer sur son professionnalisme, son énergie et son positionnement en nécessaire cohérence avec la métropole dans **la continuité d'un mandat réussi**.



Eybens Demain

Citoyens pour une ville écologique, durable et solidaire

Eybens demain se prépare aujourd'hui !
#OnAvanceEnsemble



Municipales 2020